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Ce mardi 6 octobre, le Comité d’animation de l’école s’est réuni pour son assemblée générale
où une quinzaine de personnes étaient présentes, parents, élus mais pas d’enseignants, la
directrice s’étant excusée.

  

 « Le Comité d’animation est là pour les enfants avant tout, c’est-à-dire récolter de l’argent pour
financer les sorties, insiste la présidente, Séverine Poncet. En effet, il faut savoir que l’on
compte 4 à 5 sorties par classes et en moyenne, le Comité prend à charge à hauteur de 60 %
des frais et il reste 23 % à charge des familles et 17 % à charge de la mairie d’où l’importance
d’une telle association ». Le Comité reconduira les manifestations de l’année dernière à savoir
la vente de chocolats, de pizzas, la marche des moulins et la vente de brioches pour financer le
voyage scolaire des CM plus une autre manifestation non définie pour l’instant. Nous avons de
nombreuses idées comme un concours de belote qui pourrait attirer de nombreuses personnes
du village et des environs ou vin chaud… ».

  

 Une maman a fait remarquer que le prix demandé aux familles de 4 euros par enfant et par
sortie est élevé quand nous avons trois enfants ou plus à l’école. La question du nombre de
sorties a alors été soulevée et la présidente a proposé un sondage auprès des parents. Pour
des questions de gestion financière, l’idée d’une cotisation annuelle de 15 euros par enfant a
été émise, pour couvrir toutes les sorties hors voyage scolaire.

  

 « On compte 80 familles à l’école si chaque parent pouvait consacrer une heure de leur temps
pour le Comité d’animation, ce serait génial et l’on pourrait faire encore plus de manifestations,
conclut la présidente ». 

  

Toutes nouvelles idées seront les bienvenues, contactez le Comité d’animation par mail anima
tionecolestmedard@gmail.com
ou via la boite aux lettres vers la cantine.
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  Le bureau du Comité d'Animation réuni, de gauche à droite, Aurélie Gorand, secrétaire,Séverine Poncet, présidente, Philippe Jaouën, vice-secrétaire, Graziella Vauzelle, trésorière etBellinda Ellis, vice-trésorière, il manque Valérie Sommeria Thoral, vice-présidente sur la photo.  
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